
CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA FE ACTA NO 08 DE 2023 
SESION EXTRAORDINARIA 

 
 

FECHA 09-27-2023 
HORA: 5:30 

LUGAR: Alcaldía Local de Santa Fe 
VIRTUAL - 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo Sector / 
Entidad 

Asiste correo 

Sí No 

Erley Flórez Barrios Consejero Escuelas O Clubes 
Deportivos 

x  erleyflorez@gmail.com 

Freddy Giovanny 

Salamanca Ramírez 
Consejero Juntas De Acción 

Comunal 

x  fsalaman16@gmail.com 

Diego Emith Corredor Consejero Sector Educativo x  dicomava@yahoo.com 

Gilda Miryan España 
Rodriguez 

Consejero Persona Mayor x  gimiesro@hotmail.com 

Emelina Pulido 
Urbano 

Consejero Discapacidad x  emelinapulido1954@gmail.com 

Juan David Torres 
Cortes 

Consejero Jóvenes x   

jdavidtcortes@gmail.com 

William Enrique Gil 
Aguillón 

Consejero Colectivos - 
Agrupaciones 
-Esal 

x  williamgil.futbol@gmail.com 

Jerson Alejandro Tisoy Botina Consejero Grupos Étnicos O 
Sociales 

 x jatisoyb@gmail.com 

Catalina Caicedo Delegado Oficina De 
Asuntos 
LocalesIdrd 

x  psycologamscatalina@gmail.co 
m 

Wander Mosquera Mena Delegado Alcaldía Local x  wandermosquera97@gmail.com 

Sergio Soto Galán Delegado Secreta 
ria De 
Cultura, 
Recrea 
ción Y 
Deporte 

 x santafe@scrd.gov.co 

 
INVITADOS 

 

  

Melanyn Mosquera Funcionaria Alcaldia Local 

 

SECRETARIA TÉCNICA: 
 

NOMBRE CARGO ENTIDAD 

Carolina lozano cuesta Oficina de Asuntos Locales 
IDRD 

OAL IDRD 
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CONVOCATORIA: 

Convocatoria realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 

del Reglamento Interno del Consejo de DRAFE de la Localidad de Santa Fe, el día 15 

de septiembre de 2023, a través de correo electrónico, Google calendar y grupo de 

WhatsApp 

 
ORDEN DEL DÍA: 

Siendo las5:50 PM de hoy 27 de septiembre de2023, se procede a dar inicio a la segunda sesión 

extraordinaria del DRAFE de Santafé, para lo cual la secretaria técnica solicita el aval para 

proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su aprobación 

1. Saludo del presidente. 
2. Llamado a lista y verificación del quórum 
3. Aprobación del orden del día. 
4. Socialización del portafolio de servicios del IDPAC GINA 
5. Aplicación de encuesta en físico en el marco del POT. Secretaria distrital de 

planeación PAOLA 
6. Revisión del reglamento DRAFE de la localidad Santafé. 
7. Varios 

 
DESARROLLO DE LA SESION 

 

1. saludo del presidente. 

 

2. Llamado a lista y verificación del quórum 

Se deja constancia que siendo las 6:00, se encuentran presentes un total de 6 
consejeros y 2 delegados por lo cual se conforma el quórum suficiente para sesionar 

 

3. Aprobación del orden del día: Aprobada por los presentes 
 

4. Socialización del portafolio de servicios del IDPAC: 
La funcionaria de IDEPAC socializa el portafolio de servicios del IDPAC. 

 
5. Aplicación de encuesta en físico en el marco del POT. Secretaria distrital de 

planeación aplicación de una encuesta la cual no se pudo desarrollar porque era en 
presencial e hicimos la reunión virtual 

 
 

Doña Hilda pregunta cuál es el objeto de la encuesta y Paula contesta que es poder 

hacer un sondeo y mirar hacia dónde podríamos dirigir los primeros pasos en el 

marco del sistema de participación territorial del plan de ordenamiento 

Diego Pregunta si esta encuesta es para que la llevemos a nuestras poblaciones o 

solamente para que la hagamos nosotros a lo cual Paula responde es un sondeo 



que se va a hacer con el porcentaje de la población y le pareció interesante poderlo 

hacer en ese espacio porque precisamente es ciudadanía participativa en territorio 

6. Revisión del reglamento DRAFE de la localidad Santafé. 
 

• Habla la señora Gilda solicita que los informes de otras entidades que quieran 
participar en las sesiones del Drafe deben ser ejecutivos, dice es importante que 
quede dentro del reglamento la clase de informes que nos tienen que entregar 
los gestores de las entidades 

 

• Habla el presidente de Giovanni Salamanca y él dice que revisó el reglamento 
detalladamente y no tiene ninguna objeción 

 

• Diego manifiesta que está bien que no tiene necesidad de cambio porque está 
bien cómo está planteada 

 

• Erley considera que en el reglamento se puede dejar que el consejo de la fe 
Santa fe sesionará una vez al mes para que quede explícito. 

 

• La señora Melina dice que lo importante es que ya lo entiende muy bien pues 
hace 4 años acá lo han venido manejando importante que los compañeros 
nuevos lo entiendan si tienen dudas pues que pregunten para que quede 
plasmado en el acta o si están de acuerdo para poder dejarlo así y tener en 
cuenta la propuesta que hace la señora Hilda de la información concreta por 
parte de los referentes de cada institución 

 

7.- Varios no hubo 

 

Siendo las 6:40 de la tarde se da por terminada la sesión de solidaria de traje 
 

 

 
 

PRESIDENTE AD HOC SECRETARÍA TÉCNICA 

FREDDY GIOVANNY 
SALAMANCA RAMÍREZ 

CAROLINA LOZANO CUESTA 



 


